



## Exige Federico Döring renuncia del gobernador de Sinaloa

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Tras la protesta registrada el día de ayer en Culiacán, Sinaloa, luego del asesinato de dos menores de edad y su padre, el diputado del PAN, **Federico Döring**, exigió la renuncia del gobernador morenista Rubén Rocha Moya y pidió a la presidenta Claudia Sheinbaum no ser cómplice de lo que ocurre en el Estado.

Döring responsabilizó a Rocha Moya por la narcopandemia del estado debido a sus traiciones al Mayo Zambada y acusó que lo que pasa es culpa de él y de la presidenta, afirmó además que la ciudadanía ya encontró el coraje para exigir que el malandro se salga del gobierno de Sinaloa.

[https://drive.google.com/file/d/14F1G\\_t4RQ7nJz7IPOweOkH8IPw6Ji8zZ/view](https://drive.google.com/file/d/14F1G_t4RQ7nJz7IPOweOkH8IPw6Ji8zZ/view)